
 

令和２年度 第２回経営審議会議事録 

 

日 時   令和２年９月１６日（水）   ９：５６～１０：５０ 

場 所    本部棟２階 小会議室１ 
出席者  沖議長、柴田委員、末岡委員、晝田委員、中島委員、筒井委員、梶谷委員 

（出席７／７名） 
     （監 事）井上監事、大土監事  (出席２／２名 ) 
     （事務局）小西次長、長家課長、鈴村主事、鈴木課長、森教務班長、川井学生

支援班長、犬飼主事、中島経理班長、河合主幹、田淵総務班長 
           

１ 開 会 

      

２ 議事録の確認 

   令和２年度第１回(令和２年６月１９日開催)の議事録案は承認された。  

 

３ 議 題 

 ［１］審議事項 

  （１）令和２年度補正予算（第１回）（案）について 

・事務局から資料１により説明があり、原案どおり承認され、役員会に付議する

こととされた。 

 

【質疑応答等】 

（問）新型コロナウイルスへの対応については、国公立大学の一般的な対策指

針に基づいて行ったのか。 

（答）特に指針はなく、オンライン授業が主体となることから、大学の判断と

して必要な通信環境、WiFi を大学独自で無償で貸出すこととした。 

（問）県からの補助金はないのか。 

（答）WiFi については、一部県から補助金として交付されている。 

（意見）民間には色々な補助金等が出ているが、思ったより出てない。 

（答）国立と公立とは違うことを認識した。学生の通信環境等についてアンケ

ートを行った結果も参考とした。WiFi を 90 人くらい貸し出している。 

   今後オンライン授業と対面授業をどれだけするかにより変わってくると

思う。現場を見ながら対応していきたい。今回は、県の理解が得られ早

々に対応していただけた。 

 

（２）岡山県立大学学則の一部改正について（案） 

・事務局から資料２により説明があり、原案どおり承認され、役員会に付議する

こととされた。 

 

（３）特定事務職員の再雇用に係る規則の整備について 

・事務局から資料３により説明があり、原案どおり承認され、役員会に付議する

こととされた。 

 

［２］報告事項 

（１）公立大学法人岡山県立大学 令和元年度に係る業務の実績に関する 

評価結果について 

・事務局から別添資料１（別添資料 1-2）により報告があった。 

 

【質疑応答等】 

（意見）評価委員会の大学関係の委員の方は、課題をよく理解されているので厳

しく重要な点を指摘される。県大が正しく認識することで評価が高くな

ると思う。 

（答）課題は山積だが一つでも解決していきたい。これからも御指導をお願いし

たい。 



  

（２）令和元年度 財務諸表等の承認について 

・事務局から資料４により知事承認があった旨報告があった。 

 

（３）公立大学法人岡山県立大学授業料減免規程の一部改正等について 

・事務局から資料５により報告があった。 

 

【質疑応答等】 

（問）この補填はどこからか。県か。 

（答）国の修学支援新制度は国が作った制度で、全国一律である。 

（問）学生が生活費をアルバイトで稼いでいたのにと聞いた。他大学は生活費

を独自に補助したと報道で聞いたが、県大はしないのか。 

（答）困っている学生のため、授業料減免を独自に行うこととした。県から財

源をいただき 3 万円のコロナ減免を行った。通常は申請しても条件で刎

ねられることも多いが、困窮する理由を 200 文字程度で申請してもらい

減免を決定した。運営経費のうちコロナで使用しない経費をまとめて学

生全員に行き渡るようにと検討しているところである。 

 

（４）公立大学法人岡山県立大学職員就業規則等の一部改正について 

・事務局から資料５により報告があった。 

 

［３］その他 

・事務局から「本学への爆破予告とその対応について」により報告があった。 

 

 

 

   ○次回審議会は令和２年１１月１３日（金）１０：３０から開催する予定。  

 


